



クラスだより

2021年6月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ
担当

- ・友だちと関わりながらじっくりと遊んだり、活発に探索活動をしたりして遊ぶ。
自分一人では気付けない遊びのアイデアに触れ、新しい楽しみ方を見つける。
 - ・気持ちを受け止めてもらい、安心してのびのびと過ごす。
- 子どもに寄り添い、しぐさや言葉にしたことを受け止め、スキンシップを多めにとったり、個々での関わりを行なったりする

室内遊び

5月になってきて子ども達もこぐま組に慣れてきました。保育者が「お片付けするよ」と声をかける
と「はい！」と元気に声で返事をして片づけをしています。片づけが終わると椅子に座って卓上遊び
をしています。子どもたちがわかりやすいように机に赤、青、緑のシールを貼っています。保育者が「赤
はシール貼り、青と緑は粘土だよ」と子どもたちに伝えています。

ぬりえ、ままごと、シール貼り、粘土、アイクリップ、ボタン付けを30分程自分で好きな遊びを選
んでいます。出来上がると「お母さんに見せる!」「先生できたよ!」と満面の笑みで教えてくれました。

一時保育室やホールに行って遊ぶこともあります。ボール遊びではフープの中にボールを入れたり、
足で蹴ってドリブルする子もいました。友だちとも遊ぶ事が増え「〇〇君一緒に遊ぼう!」と友だちを
誘って一緒に遊びを楽しむ姿見られるようになってきました。



ぼく・わたしが好きな絵本

～ホールや室内遊びの様子～

こぐま組の子達は絵本を見るのが大好きで
す。保育者が一人の子に読んでいると
いつの間にか5、6人の子が集まってきて見て
いたりします。

今回は子ども達が好きな絵本2冊をご紹介します。

1冊目は「七ひきのこやぎ」

2冊目は「3匹のこぶた」

どちらも物語が少し長いですが子ども達は集中
して最後まで見ています。絵本を見ていて不思議
に思った事を「先生なんで?」と質問をして
くれます。一つずつ保育者も応えていくように
しています。



お知らせ

- ・これから暑い日も続きますのでシャワーをする機会が増えてきます。シャワーをするので着替えを多く用意していただきたいです。よろしくお願いいたします。